

NP 1-2019

Bogotá, febrero 12 de 2019

Instituto Colombo-Alemán para la Paz - CAPAZ

Carrera 8 No. 7-21
Claustro San Agustín
Bogotá - Colombia
PBX: (+571) 342 18 03 Ext. 29981
www.instituto-capaz.org

Contacto para prensa:
claudia.maya@instituto-capaz.org

Presidente Federal de Alemania Frank-Walter Steinmeier visita CAPAZ

Como parte de su visita oficial a Colombia y Ecuador, el Presidente de Alemania Frank-Walter Steinmeier visitará el 12 de febrero de 2019 el Instituto Colombo-Alemán para la Paz - CAPAZ. El propósito central de la visita del presidente Steinmeier a Colombia será reiterar el apoyo de su gobierno al proceso de paz.

El Instituto CAPAZ está ubicado en el Claustro de San Agustín en Bogotá. En este recinto, Steinmeier será recibido por el Prof. Dr. Stefan Peters, director académico de CAPAZ, quien brindará informaciones sobre el trabajo de CAPAZ y el estado actual del proceso de paz.

Allí mismo, Steinmeier visitará parte de la exposición fotográfica "El Testigo" de Jesús Abad Colorado. Bajo la curaduría de la directora de la Dirección de Patrimonio Cultural de la Universidad Nacional de Colombia, María Belén Sáez de Ibarra, "El Testigo" honra a las víctimas del conflicto armado colombiano, en la muestra del trabajo durante más de treinta años de Abad Colorado.

El presidente Steinmeier conversará en CAPAZ con la Presidenta de la Jurisdicción Especial para la Paz (JEP), Patricia Linares; el Presidente de la Comisión de la Verdad, Padre Francisco de Roux; y la Directora de la Unidad para la Búsqueda de Personas dadas por Desaparecidas, Luz Marina Monzón.

El Instituto CAPAZ ocupa especial atención en la trayectoria política de Frank-Walter Steinmeier. En 2017, el entonces Ministro de Asuntos Exteriores de Alemania Steinmeier participó en Bogotá de la presentación oficial del Instituto CAPAZ. Steinmeier promovió la creación de CAPAZ como instituto de cooperación académica entre Colombia y Alemania,



enfocado a fortalecer la investigación, la formación y la asesoría política en temas relacionados con la construcción de la paz entre ambos países.

Otros temas de la agenda del presidente Steinmeier en Colombia serán la crítica situación en Venezuela y la protección a la riqueza de la biodiversidad en territorio colombiano. Esta es la primera visita del mandatario alemán en América Latina.

Más informaciones:

Prof. Dr. Stefan Peters

Director Académico del Instituto CAPAZ

Profesor de la Cátedra en Estudios de Paz en Justus-Liebig-Universität Gießen

stefan.peters@instituto-capaz.org

www.instituto-capaz.org